

Cómo SDWAN de Entel Empresas resuelve la optimización de las redes empresariales

Pioneros en incorporar esta tecnología en Chile, la compañía de telecomunicaciones ha desarrollado una oferta estandarizada que facilita su implementación en empresas de distintos tamaños e industrias.

Para 2024 se proyecta que el 60% de las empresas en la Unión Europea habrán implementado soluciones SDWAN en sus redes, según un reporte de International Data Corporation (IDC). Un dato que evidencia el acelerado ritmo de crecimiento y adopción de esta tecnología en los últimos años y que continuará expandiéndose a un ritmo similar en el mediano plazo, principalmente por las crecientes necesidades de conectividad confiable y segura.

Entre los principales factores que han propiciado este crecimiento destacan la creciente demanda de conexiones de banda ancha a Internet, para hacer el cambio a soluciones de red simplificadas, y la constante búsqueda de las empresas por la optimización de gastos operativos.

En este contexto, los equipos que administran las redes empresariales se ven enfrentados a permanentes desafíos, como la necesidad de mejorar la eficiencia y velocidad de sus redes, para garantizar un rendimiento óptimo en el uso de las aplicaciones y servicios críticos para el negocio, contar con soluciones que ofrezcan un alto nivel de seguridad para proteger sus datos y

operaciones, especialmente al expandir sus redes a múltiples sucursales o ubicaciones. También requieren tener soluciones que les permitan escalar rápidamente su infraestructura de red para adaptarse a las cambiantes demandas del negocio, y operar con una mayor visibilidad y control sobre el tráfico de red.

Frente a estos desafíos, la tecnología SDWAN permite gestionar la conectividad ofreciendo un rendimiento óptimo, adaptándose de forma dinámica a las condiciones de la red, entregando además una gestión y visualización simplificada de su comportamiento. Además, con SDWAN es posible incorporar distintos niveles de seguridad, que ayudan a

reducir costos y a mitigar la exposición a vulnerabilidades, que constantemente amenazan la continuidad operacional de las empresas.

SDWAN Red Inteligente

Entel Empresas ha desarrollado una oferta estandarizada para acercar esta solución a más empresas, donde puedan optar el



plan que más se acomode según la necesidad y complejidad del negocio y agilizar su implementación. De esta manera, permite una administración fácil de la red, con protección ante vulnerabilidades y un robusto funcionamiento con el soporte de Entel Empresas.

Ofrece también una asesoría experta con profesionales certificados que acompañan en la implementación de SDWAN de manera gradual, o bien para mejorar su funcionamiento para aprovechar todos los beneficios de la tecnología.

Además, dentro de la nueva oferta se incluye el servicio de Observabilidad, que entrega constantemente indicadores sobre la salud de

la red, permitiendo una gestión proactiva de los eventos y alertas observadas. Así, los usuarios de SDWAN también podrán percibir mejoras en tiempos de respuesta ante incidencias y notificaciones proactivas, gracias a las alertas automáticas, entre otras funcionalidades.

La nueva oferta de planes estandarizados de SDWAN de Entel Empresas ofrece una mayor eficiencia, flexibilidad, seguridad y simplicidad en la administración de la red de una empresa, lo que contribuye significativamente a una mayor productividad y una eficiente reducción de costos.